

CDU-Fraktion des Sächsischen Landtages Bernhard-von-Lindenau-Platz 1 · 01067 Dresden

Deutsche Polizeigewerkschaft Sachsen Landesvorstand Frau Cathleen Martin Theresienstraße 15 01097 Dresden

Dresden, 20. Dezember 2022

Sehr geehrte Frau Martin,

Sehr geehrte Damen und Herren,

durch das Maßnahmenpaket des Bundes wurden unter anderem für Rentner und Rentnerinnen sowie Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger des Bundes eine Energiepreispauschale in Höhe von 300 € umgesetzt. Wir als CDU Fraktion im Sächsischen Landtag betrachten es als Selbstverständlichkeit, dass auch die Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger des Freistaat Sachsen sowie der Kommunen einen entsprechenden Ausgleich für die Preissteigerungen im Energiebereich erhalten. Schließlich haben sie viele Jahre für den Freistaat einen wichtigen Dienst geleistet und dürfen daher gegenüber den derzeit Beschäftigten nicht benachteiligt werden. Da eine einheitliche bundesgesetzliche Regelung nicht in Aussicht ist, haben wir uns in der Koalition für einen entsprechenden Gesetzentwurf starkgemacht. Darüber hinaus haben die Koalitionsfraktionen den Finanzminister gebeten die Energiepreispauschale in Höhe von 300 € bereits im Vorgriff auf die gesetzliche Regelung zeitnah an die früheren Beamtinnen und Beamten des Freistaates auszuzahlen. Hierüber wollte ich Sie auf diesem Wege informieren und für die Leistung Ihrer Kolleginnen und Kollegen im aktiven Dienst und im Ruhestand danken. Für Rückfragen stehe ich Ihnen zur Verfügung.

Ronny Wähner MdL

Innenpolitischer Sprecher

der CDU Fraktion im Sächsischen Landtag